

Buenas Tardes.

Utilizo este medio para manifestar mi opinión.

Considero que en beneficio de un mejor y mayor desarrollo en el país, es indispensable equidad en todos los sistemas de Tv de paga ( Vía Cable, Satelital u otro cualquier otro medio disponible).

Todos los canales de Tv Abierta disponibles en el país deberían de estar en todos los sistemas de paga de forma gratuita para todos los usuarios sin excepción. En este sentido se debe incluir los canales 2,4,5,9 de Televisa y 7 , 13 y 40 de Tv Azteca. Así como los canales públicos del Gobierno y de Universidades. El hecho del 50% de cobertura en el país es muy difícil de establecer dado que siempre habrá interpretaciones distintas de las leyes y reglas, y no veo necesario e indispensable el sobrepasar el 50% para poder acceder a estos canales en cualquier sistema de tv de paga.

Hay comunidades en las cuales solo existe un canal de Tv Abierta en análogo, siendo muy difícil acceder a dos los demás canales arriba mencionados. Y el hecho de tener que contratar un sistema a fuerza para poder acceder a todos estos canales me parece muy discriminatorio y beneficioso para un solo competidor.

Los canales de Tv Abierta son un derecho de todos y así se debe manifestar siempre.

Aunado a esto se debe exhortar a las Televisoras a cubrir el 100% del país con todos sus canales de tv abierta.

Hay gran cantidad de pensamientos, pero les expongo que la percepción de mis conocidos es que siempre se quiere beneficiar a cierto grupo televisivo.

Gracias y Buen Día.

Gerardo Trejo.

San Fernando, Tamaulipas.

México